

中野中

思いやりの心でつながる



これがイチオシ 学年で色違いの運動着

中野中学校のイチオシは服装です。制服は、男子は学ラン、女子はセーラー服です。特に女子の夏服は、かわいいと評判で人気があります。男子の学ランも詰め襟と胸元の校章が男らしさを引き立てるカッコよさがあります。ジャージーにも特徴があります。学年でジャージーの色が異なるのです。今は3年生が赤、2年生が青、1年生が緑です。3年生を赤ジャと、呼ぶように、ジャージーの色で学年が一目で分かるので、学校生活のいたるところで役に立っています。

学校名 仙台市立中野中学校
所在地 仙台市宮城野区中野高橋前65
創立 1980年
電話 022(259)2020
校長 遠藤 晋
生徒 495人

毎年9月地域貢献デー
私たちが中野中学校の自慢は、毎年9月に行う地域貢献デー(ふれあい交流会)です。「地域の方々に感謝の気持ちを伝え、地域の方々の絆を深める日」としてさまざまな活動を行います。体育館で行うふれあい交流会は、地域にお住まいの高齢者の方々をお招きし、吹奏楽部や特別支援学級が演奏を披露したり、地域の保育園や小学校の有志団体がステージ発表を行いました。新型コロナウイルスの影響で昨年度までは、ステージ発表は中止になりました。



編集委員 佐々木愛、畠山涼太、沢田理央、野村来実、大越ひまり(3年)
花瀨佑虎、漢那虎太郎、永田琉嘉、小林蒼依、武藤七瀬(2年)
指導教員 千葉翔

わが校わがまち スクール通信



今回は 新田小(仙台市) 中田中(登米市)

学んだ成果 地域に恩返し

大谷地小



これがイチオシ 児童が協力して米作り

大谷地小学校では、地域の方の指導のもと、学校の田んぼで米作りを行っています。5月に全校で田植えを行いました。縦割り班で、上学年が下学年の手伝いをしながら植えます。全身泥だらけになることもあります。学年が上がるにつれて、手際よく植えることができるようになります。わたしたちは、毎日田んぼの様子を見ながら登下校するので、稲の成長や色の変化で、季節の移り変わりを感じることができます。とってもおいしい米なので、収穫の時期が楽しみです。

学校名 石巻市立大谷地小学校
所在地 石巻市小船越角田16の2
創立 1873年
電話 0225(62)3129
校長 竹内 栄喜
児童 103人

道ノ駅でコメや種販売
大谷地小学校では、生活科や総合的な学習の時間で学んだことなどを、学区内にある道の駅「上品の郷」で、「つなぐ」つながるプロジェクト」として発表したり、地域の方々と交流したりしています。昨年の取り組みを紹介します。低学年は、学校農園で育てたサツマイモとアサガオの種を販売しました。サツマイモのつるで作った輪を使った輪投げも大好評でした。中学年は、全校で育てた「大谷地米」を販売しました。4年生が中心と



「大谷地米」を販売する子どもたち

編集委員 遠藤快晟、佐々木奏、佐々木玄喜(6年)
指導教員 藤坂雄一、横山奈生